



UNSS RUGBY

publié le 04/10/2023

Mercredi 4 octobre les élèves de l'option rugby et de l'UNSS ont pu découvrir le Beach rugby touché. Les débutants ont découvert l'activité par des jeux avant de se confronter en match. Les plus experts ont participer à un tournoi. Notre équipe minime finit 1ère.

Pour bien préparer la prochaine compétition le 15 novembre besoin de tout le monde à l'entraînement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.